

In der diesjährigen Projektwoche kam Otto Klösel an unsere Schule und mit ihm zog im wahrsten Sinne des Wortes "Trommelzauber" bei uns ein. Nach einer Woche des Tummelns und Gestaltens konnten wir am Freitag die Eltern auf eine begeisternde Reise mit nach Afrika nehmen...

Aber lesen Sie selbst:

<https://www.wochenanzeiger-muenchen.de/sendling/trommeln-macht-schlau,114711.html>

Ein herzliches Dankeschön möchten wir in diesem Zusammenhang dem örtlichen Bezirksausschuss für die großzügige finanzielle Unterstützung sagen!